



Palestina denunció hipocresía global y fracaso para detener a Israel

Description

(Ramala) El gobierno palestino criticó hoy el fracaso del mundo para detener la agresión israelí contra los territorios ocupados y denunció la doble moral imperante.

El Ministerio de Asuntos Exteriores y Expatriados consideró en un comunicado que la crisis en curso es un fracaso sin precedente para la comunidad internacional.

Sin mencionar nombres, pero en clara referencia a Estados Unidos, la Cancillería cuestionó a aquellos países que afirman defender la solución de dos Estados pero a la vez brindan cobertura y protección a las políticas agresivas de Israel.

Ante la mirada de la civilización, más de dos millones de palestinos quedaron sin hogar en la Franja de Gaza, sin mínimas condiciones de vida y sin derechos civiles, subrayó.

En ese sentido, acusó al gobierno de Benjamin Netanyahu de cometer “los crímenes más atroces de limpieza étnica”.

Mientras, agregó, en Cisjordania, más de tres millones de palestinos fueron convertidos en prisioneros por el Estado ocupante en sus ciudades, pueblos y campamentos de refugiados.

En ese territorio, Israel controla la capacidad de la población de acceder a sus trabajos, escuelas, hospitales y lugares de culto, lo cual representa una clara política de Apartheid, afirmó. El Ministerio ratificó que continuará una ofensiva diplomática para denunciar y revelar las violaciones israelíes, que consideró “crímenes de guerra y crímenes contra la humanidad”.

Ante esa situación, instó al mundo a ejercer presión sobre Netanyahu para permitirle al pueblo palestino vivir con dignidad en su tierra.

El Maipo/PL

Date Created

Enero 2025